



MEDIENMITTEILUNG

Übergabe Herkunftszeichen Schweizer Holz an die Max Felchlin AG, Ibach SZ

Holz und Schokolade als perfektes Duo

Der neue Firmensitz der Max Felchlin AG in Ibach SZ setzt nicht nur auf Holz, sondern auch auf Schweizer Holz. Für dieses Engagement wurde die Max Felchlin AG am 24. Mai 2019 von der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz mit dem «Herkunftszeichen Schweizer Holz» ausgezeichnet.

Oberkirch, 27. Mai 2019 – Rund 70 Personen folgten der Einladung der noch jungen Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz, den fünfstöckigen Neubau der Max Felchlin AG in Ibach SZ zu besichtigen. Die Meili Peter Architekten aus Zürich und die Holzbauingenieure Pirmin Jung aus Rain führten durch den Neubau, erklärten die konstruktiven Details und die architektonischen Feinheiten. Nach der Besichtigung gratulierte Melanie Brunner, Geschäftsleitung Organisation und Kommunikation der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz, Christian Aschwanden, CEO der Max Felchlin AG, herzlich zum neuen Firmensitz und überreichte ihm mit Freude die Auszeichnung «Herkunftszeichen Schweizer Holz». Die Lignum Holzwirtschaft Schweiz verleiht diese Auszeichnung an Objekte, welche nachweislich zu mindestens 80% aus Schweizer Holz gebaut wurden. Beim neuen Firmensitz wurden insgesamt 1'296,5 m³ Massivholz, Leimholz und Holzwerkstoffe verbaut, wobei 83,4% des verbauten Holzes aus dem Schweizer Wald stammen. Das verbaute Holz wächst in ziemlich genau einer Stunde wieder und speichert so viel CO₂, wie die 150 Mitarbeitenden der Max Felchlin AG in 16 Monaten produzieren.

Schweizer Holz passt zu Firmenphilosophie

Bei der Übergabe freute sich Melanie Brunner über den Entscheid der Max Felchlin AG, bei ihrem Neubau auf Schweizer Holz zu setzen und so zu einer hohen Wertschöpfung in der Region beizutragen. Wie Christian Aschwanden betonte, ist die Max Felchlin AG mit ihren rund 150 Mitarbeitenden ein Unternehmen, welches grossen Wert auf Nachhaltigkeit lege und mit Rücksicht auf Menschen und Umwelt arbeite. So passe die Wahl von Schweizer Holz perfekt zur Firmenphilosophie, wo qualitätsvolles Denken und Handeln mit Werten wie Leidenschaft, Beweglichkeit und Beständigkeit an oberster Stelle steht. Diese Werte passen nicht nur zu Schokolade, sondern auch zum Holz und Holzbau, so dass Holz und Schokolade im Neubau des Firmensitzes in Ibach ein perfektes und harmonisches Duo abgeben.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Melanie Brunner-Müller, Geschäftsleitung Organisation und Kommunikation Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz

Email: melanie.brunner@lignum-zentral.ch

Telefon: 041 920 48 85

Website: www.lignum-zentral.ch



Fotos:



Copyright: PIRMIN JUNG Schweiz AG



Melanie Brunner übergibt CEO Christian Aschwanden die Auszeichnung Herkunftszeichen Schweizer Holz.
Copyright: David Coulin

Die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz ist die Dachorganisation der Zentralschweizer Wald- und Holzwirtschaft und bündelt die Kräfte zur Holzpromotion und zur Stärkung der Wertschöpfungskette Holz in der Zentralschweiz.

www.lignum-zentral.ch